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Visión del Brasil con respecto al futuro de la aviación y del
medio ambiente
Resumen

En esta nota se presenta la visión del Brasil con respecto al futuro de
la aviación y el medio ambiente. En la misma se tienen en cuenta las
mejoras tecnológicas realizadas en el pasado y las nuevas normas
propuestas por el CAEP con respecto al ruido de las aeronaves, y se
analiza también el reto y la difícil labor con los que se enfrentará el
sector de la aviación en los próximos años.

Se recalcará la postura de los países en desarrollo, concretamente su
necesidad de garantizar un incremento considerable de las actividades
de la aviación que resultan esenciales para apoyar su crecimiento social
y económico. Una cuestión clave para estos países es la forma de seguir
reduciendo la incidencia del ruido de las aeronaves. Sin embargo, toda
solución que se proponga debe garantizar sus derechos relativos al
comercio de bienes y servicios entre las diferentes regiones del mundo.

Por último, en esta nota se tratan aspectos esenciales para hacer frente
al ruido de las aeronaves considerando un ámbito más amplio —la
fuente y el oyente— y teniendo en cuenta el marco de la OACI relativo
al enfoque equilibrado así como cuestiones atinentes a los programas
de los grupos de trabajo del CAEP, que pueden ayudar a prever
diferentes formas de que la aviación se convierta en una actividad más
ecológica.
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